

<みんなの日記>

12月24日(土)

小4 女子

みんなとけんしゅうかいして、わたしのニックネーム「ふしぎちゃん」になって、あんという子といっしょになりました。はじめてあんにあったときは、とてもおもしろい人だなーと思いました。

小5 女子

みんなと会ってからホテルで説明を受けた。人間知恵の輪をやって成功した。すぐになれて、楽しかった。まどからイルミネーションが見えて、とても楽しかった。ジャガーからクリスマスプレゼントのおかしをもらった。食べたらとてもおいしかった。

小5 女子

今日はホテルに15:37につきました。そのあと、のあちゃんと初めてあいさつをしました。19:00から夜ごはんを食べました。もうこのときは、のあとは昔からの友達のようなふんいきでした！寝る前に「あしたもいっしょにしゃべろうね」と約束して寝ました。家族からはなれての旅・・・第一歩の始まりです！！

小6 女子

最初はとても緊張していたけど、会ってみるととてもみんな明るくて、緊張がほぐれました。みんなとゲームをしたり、自己紹介したりしてとても楽しかったです。ちょっとさみしくなったけど、オーストラリアでホームステイ先の人とたくさん話をしたいです。まみちゃんがとても明るくておもしろい子だったので、とても安心しました。

小6 女子

私は初めて友達どうしで外国へ行くのでとてもドキドキしています。わたしはこの異世代交流体験に参加してとてもよかったと思っています。始めはきんちょうしてみんなと話せるか心配だったけど、みんなともふつうに話せるようになったし、これからみんなと外国にいくと思うと、とても楽しみです。明日、また研修があるので明日もみんなと楽しく話せたらいいなと思いました。

中1 男子

オリエンテーションではゲームが面白かった。夕飯の後、いろんな写真を見た。夜、たかやが面白かった。

中2 女子

今日はオーストラリアへ行くメンバーと顔合わせをしました。不安な気持ちが大きかったですが、リーダーさん方がゲームなどしてリラックスさせてくれて、だんだん打ちとけていくことができました。明日から飛行機でオーストラリアに向かいます。ホームステイ

がすごく楽しみです。

中2 男子

今日は、オーストラリアにいっしょにあってはじめはみんなしゃべらなかったけど、事前研修会の中でみんなでしゃべるようになっていった。

高1 男子

今日は夜行バスで東京に来ました。朝早く着いたので、荷物をロッカーに預け、秋葉原の方に行きました。ホテルに到着してからのオリエンテーションでは、最初はとても緊張していましたが、多数のゲームのおかげで緊張はほぐれ、今回のホームステイの仲間とうちとけることができました。明日からのホームステイも仲間と一緒にがんばろうと思いました。

高1 男子

今日、初めて会った仲間ともすぐに打ちとけることができよかったです。明日の朝、早く起きれるか不安です。

12月25日(日)

小4 女子

朝、みんなでけんしゅうして、そして昼ごはん食べて、そして飛行機に乗りました。そして、香港からシドニー空港に行く飛行機にのりました。ホストファミリーと一緒に過ごす時間がたいせつということが研修でわかりました。

小5 女子

けんしゅうを少し受けて、ホンコンへ行きました。映画を見ました。着いたらすぐに、シドニー行きの飛行機にのりかえました。その時、音楽をきいた。

小5 女子

今日はほぼずっとひこうきの中にいました。みんなはすぐにねむれたみたいですが、私はぜんぜんねむれません！みんながねてしまい、機内が静かになると、私は少しさみしくなりました・・・。

小6 女子

研修のとき、もうオーストラリアへ行くというのを実感したので、ドキドキしました。飛行機ではいろんな歌や映画があって、おもしろかったです。ホストファミリーに会うのが楽しみです。

小6 女子

今日は日本からオーストラリアに行く日だった。飛行機に乗る前のけん査のときは、ドキドキしたけど、ぶじに飛行機に乗れて良かったです。飛行機の中では映画を見たり、音

樂を聞いたりして、とても楽しかったです。明日の朝にオーストラリアについているので、とても楽しみです。ホストファミリーと仲良くなれたらいいなと思いました。明日おきるのが楽しみです。

中2 女子

今日は移動日です。飛行機には、とても久しぶりに乗って、少し緊張しました。中もリースが飾ってあったりクリスマス仕様になっていて、キレイでした。ついにオーストラリア！ホームステイが楽しみです。

高1 男子

今日の研修で話し合いを促す立場を自分から積極的に出来て、オーストラリアへ行く前から、自分の成長を実感できました。他にも、オーストラリアのジングルベルを初めて聞き、難しいなと感じたので、練習して歌えるようにしないといけないなと思いました。

12月26日(月)

小4 女子

くうこうについて、どうぶつえんにいって、鼻血がでて、とてもくるしかったです。いろいろなどうぶつがあって、とてもかわいいどうぶつはワラビーで、さわりました。

小5 女子

バスにのって、動物園へ行った。コアラをさわったり、エミューを見たりした。ホストファミリーと会った。スーパーに行った。量がとても多かった。家に帰って、ごはんを食べた。七面鳥とハムなど食べた。クリスマスプレゼントをもらった。シャワーが2つもあった。

小5 女子

朝起きたらそこはオーストラリア!びっくりです。飛行機からおりて辺りを見まわすと・・・英語、英語、英語。驚きいっぱい。その後は Zoo に行き、「ワラビー」「コアラ」「鳥」が沢山いました。お昼はでっかいクロワッサン。その後、バスで待ち合わせ場まで行きました。ホストの家に着くと、「パニック」。本当にこれから大丈夫?心配です。

小5 女子

スーパーのものがすべてとても大きかった。家にゲストルームが2つあった。だけど、1部屋を2人で使うことにした。カンガルーを見ていると、はだか黒い女の子とオーストラリアの人と会った。女の子と少しお話をした。(英語だからあまり分からなかったけど)ごはんはハムと七面鳥とサラダがでた。とてもおいしかった。だけど量が多くて、おなかいっぱいになった。クリスマスプレゼントはコアラのぬいぐるみとか、大きいクッキーをもらった。とても大きくてびっくりした。とてもうれしかった。

小6 女子

今日はオーストラリア 1 日目でした。ホストファミリーと会った時、とても緊張したけど、とても優しくしてくれたので緊張がほぐれました。ホストファミリーのリアナさんとキアナさんと一緒に水でっぼうで遊んだり、トランポリンをして遊びました。とても楽しかったです。ご飯はバーベキューで、大きなお肉があったので、おどろきました。ご飯の後にズートピアをみました。英語だったので、あまり分かりませんでした。まだ、全然みなさんとしゃべれないので、明日はもっとはなしたいです。

中 1 男子

動物園には、日本にはいない動物が沢山いた。ホストファミリーが親切にしてくれた。

中 2 女子

今日はついにオーストラリアに到着しました。まず、ワイルドライフパークに行きました。いろいろな動物がいて、とても可愛かったです！！次は、ホストファミリーとのマッチングでした。ホストファミリーはとても優しくしてくれるけど、全然聞き取れず、会話がなかなか成立しなくて、すごく悲しいです。でも、自分のできるかぎりのことをして、ホストファミリーとちゃんとコミュニケーションをとりたいです。立てた目標に向かって、少しずつでも努力していきます！

高 1 男子

今日、オーストラリアに到着しました。ワイルドライフパークに向かいました。そこでは、ワラビーやコアラ、ウォンバット、オポッサム等を見ることができました。初めてのオーストラリアでの食事はとても衝撃的で、日本とはとても違うと思いました。その後、3 時間かけ、バサーストに到着し、ホストファミリーとマッチングしました。会ったばかりの時はとても緊張していましたが、家に着いてから、子供達とゲーム等をし、気持ちがいぶほぐれました。明日からの生活に少し不安を持っていますが、同時に楽しみでもあります。

高 1 男子

オポッサムとワラビーがめっちゃ可愛かった。ホストファミリーが強面だったけど、すごくいい人でよかった。

12月27日(火)

小 4 女子

きょうは、みきちゃんとゆみ子さんといっしょにプールに行きました。そして、プールであそんだけど、半分あんとかロールの練習をしました。ゆうがたにふで子さんがきて、いっしょにゆうはんをたべました。そのあとおよちにでんわして、その時ないてしまって、とてもくるしかったけど、アンが「ないたほど大人になった時、スマイルになるよ」といってくれて、とてもほっとしました。

小 5 女子

トランポリンへ行った。「てんかい」や「そく転」と「ロンダート」をした。その後、プールへ行きました。かわり鬼をしたりしました。きがえて、車でカンガルーを見に行き、けっこう遠くにカンガルーがいた。家に帰って、ゴーグルがないことに気が付いた。いそいでゴーグルをとりに行った。

小6 女子

家の庭にプールがあることにとてもびっくりした。とてもきもちよかったし、楽しかった。トランポリンはとても大きくて、めちゃくちゃとびはねたり、そくてんをしたりした。プールできのう会ったはだの黒い女の子がいて、いっしょにあそんだ。

小6 女子

今日はホストファミリーと1日中一緒にいました。まず、公園でハンバーガーを食べました。けっこう大きくて、ビックリしました。ハンバーガーを食べた後は、カモにえさをやりました。楽しかったです。公園はとても広かったです。次に、映画館に行って、「sing」という映画を見ました。英語だったけど見ていて面白かったです。映画の後は、スーパーに行きました。買い物カートが大きくて驚きました。レジにはローラーがあって、その上に買う物を乗せて、支払いをされていて、驚きました。家に帰った後は、ゆっくりした後夕食でした。夕食はパスタでした。美味しかったです。夕食の後は、クリスマスソングをみんなで歌って、家族の紹介をしました。歌をうたおうとさそうとき、とても緊張したけど、さそえてよかったです。家族の紹介をするときに、写真をみせました。みんなで写真をみせあって、とても楽しかったです。明日は、日本文化しょうかいをするので、楽しみです。

中1 男子

朝食にみんなちこくした。ホストファミリーをショッピングに行って、ナノブロックを買ってもらった。昼食のあと、山に行った。山の登りがきつかった。

中2 女子

ホストファミリーがドライブに連れて行ってくれました。とても見晴しの良い所でした。公園には、日本にはないような遊具がたくさんあって、とても面白かったです。迷路や音の鳴る橋などがありました。スーパーへ買い物に行きました。カートがものすごく大きくて、驚きました。レジも日本とは違って、面白かったです。映画を見に行きました。「sing」という映画でした。話していることは全然分からなかったけど、面白かったです。日本で見られたら、また見たいです。寝る前、ホストファミリーに家族の写真を見せたりしました。Kiana&Riannaのハロウィン写真を見せてもらったりしました。ホストファミリーといろいろな話ができて良かったです。少し話していることを聞きとれるようになってきたので良かったです。

中2 男子

ホストファミリーとクリスマスホリデー。今日は買い物にいった。

高1 男子

今日は朝食を食べた後、ホストファザーとマウントパノラマとショッピングに行きました。マウントパノラマでは、レースさながらのスピードの車に乗れ、また、景色もとてもよかったです。買い物では、夕食（BBQ）用の肉を買いました。オーストラリアの物は日本の物と比べて、値段が高く感じました。夕食後のホストの友人との会話では少しとまどいしましたが、充実した時間を過ごせました。

高1 男子

今日は子どもたちとの仲を深めることができよかったです。パノラマ・マウントへ連れてってもらったのでよかったです。

12月28日(水)

小4 女子

今日は老人ホームにいて、おりがみをおったり、うたったりして、その時ハブニングがとてもおきて、PPAP もおどれなくてジングルベルもアカペラでうたった。そして、夜わたしはとてもない、およちが家にきて、お話をし、およちがホームステイしているおうちに行って、アイスを食べ、ゲームをしていろいろしました。

小5 女子

老人ホームへ行った。折り紙をした。「船」と「つる」を作った。それでサンタクロースの歌をした。なんとそこでハブニング。曲がでなかった。そしてお買いものへ行った。水を買った。次にアイスクリーム屋へ行った。バニラを食べた。そしてホストファミリーと会った。帰ると中に図書館へ行った。動物の本を読んだ。次に「レゴ」があったので、家を作った。夜ご飯にチキンを食べた。

小5 女子

今日は老人ホームへ。けんだま、おりがみをしました。よろこんでくれたので、とてもうれしかったです。

小6 女子

老人ホームでおりがみをおるとき、いっしょにおってくれたので、よかった。ぶじにおしえられたのでよかった。おかいものはいろんな店があって、おもしろかった。アイスクリームは日本とあまりかわらなかった。図書館にバイマックスの本があったから読んだけど、あんまり分からなかった。夜ご飯のチキンがめっちゃおいしかった。

小6 女子

今日は老人ホームと買い物に行きました。折り紙もしょうかいできたし、喜んでもらったのでよかったです。デパートは日本と似ていたけど、服やアクセサリがとてもオシャレでした。さすが外国！という感じがしました。買い物が終わった後は、ミックさんがアイスをおごってくれました。私はチョコミントをたのみました。とてもおいしかったです。

店の中は、とてもオシャレでした。ランチもおいしかったです。ホストファミリーの方が作ってくれました。家に帰ってから、ホストファミリーのおじの家へ行きました。馬に乗せてもらいました。楽しかったです。キアナさんやリアナさんも馬を乗りこなしていたので、カッコよかったです。トランポリンでも遊びました。高くまで飛べておもしろかったです。帰るときに鼻血がでてしまって心配をかけてしまいました。みんな心配してくれて、こおりやティッシュなどをもらいました。とてももうしわけなかったです。

中2 女子

今日は市内の老人ホームに行って、日本文化紹介をしました。折り紙でツルを作ってわたしたら、「すごくキレイね!」と言って喜んでくれたので嬉しかったです。あまり予定通りにいなくて、PPAP もできなかったけど、皆さん楽しそうにしてくれて、良かったです。近くの公園でランチを食べました。たくさん持たせてくれたけど、多くて全部は食べられませんでした。ショッピングに行きました。あまり買えなかったけど、お土産のお菓子を少し買えました。ミックさんがおいしいアイスクリーム屋さんに連れて行ってくれました。本当においしかったです。家に帰って、Kiana が乗馬に出かけるというのでついていきました。私達も馬に乗せてもらいましたが、乗っているのがやっとで、乗りこなせるKiana は本当にすごい! 馬に乗るという貴重な体験ができて良かったです。家に帰って、夕食になりました。チキンがおいしかったです。ライスは米の品種が日本と違うので、少し細長い感じでした。夕食後、ホストファミリーと花火をしました。すごく久しぶりにやって、楽しかったです。明日はバサースト市内を見学します。外国の施設の様子などを知れる、いい機会になると思います。

高1 男子

老人ホームでは日本文化紹介をあまりできませんでしたが、歌が喜んでもらえて、良かったです。ショッピングでは、ダイスケが靴を買っていて、すごいなと感じました。

高1 男子

オポッサムの野生のやつがすごく可愛かった。老人ホームでは、おばあちゃんたちが喜んでくれてよかった。

12月29日(木)

小4 女子

ミックさんのぼくじょうにいて、うしやうまなどの動物をさわりました。トラックでももいきりぼくじょうをはしりました。とてもたのしかったです。

小5 女子

バスに乗って、バサースト中を回った。そしてぼくじょうへ行った。にわとりにエサをあげようとしてもにげられた。そしてひつじをさわった。台にのって、「うし」にエサをあげた。名前をつけた。そこで、カンガルーとうさぎを見つけた。帰ってから、プールへ行った。めっちゃつめたかった。深さはわたしが手をあげた少し上だった。

小6 女子

牧場でおかしと水をだしてくれた。とてもおいしかったし、グミがかえるの形をしていたり、へびの形をしていたりして、おもしろかった。にわとりがちょっとこわかった。ひつじ毛がそのまんまマットにさわっている感じだった。そのあと車に乗って、うしにえさをあげた。子うしがめっちゃかわいかった。あながあいているところがあって、そこを何回もおった。とてもこわかったけど、おもしろかった。帰るときにぼうしをおとしてしまったら、大ちゃんがミックさんにそれを伝えてくれて、ぶじにぼうしがもどってきたのでよかった。

小6 女子

バサーストの見学とぼく場の見学とプールに行きました。バサーストの見学では、病院や公園などを見ました。楽しかったです。ぼく場の見学では、ニワトリにえさをあげたり、羊をなでたり、牛にえさをやりました。おもしろかったです。いどうのときは、トラックの後ろに乗って、いどうしました。風があたって気持ち良かったです。あと、ニワトリに「ジョニー」と名前を付けました。プールではバレーをしたり、泳いだりしました。プールの深さが2mぐらいあったので、ビックリしました。

中2 女子

朝食でホストマザーが、ベジマイトをぬったトーストを1切れくれたので、食べてみましたが、変な味で何かしょっぱかったです。おいしくなくて、少し残してしまいました。バサーストの市内見学をしました。集合場所としていつも使っていた所は、実は裁判所だったと知って驚きました！お昼はミックさんの牧場でホットドックを食べました。とてもおいしかったです！スナック&グミも出されました。味は良かったけど、グミは食感が変で、かなり甘かったです。牧場にいる動物を見学しました。ニワトリに餌をやったり、羊にさわったり・・・羊の毛はすごくふわふわでした！！（食用の羊らしいですが。）歩くときにアザミの葉が足にささりました。ミックさんのトラックに乗って、牛に会いに行きました！！すごくスリルがあって、楽しかったです。牛に餌をやるときは、少し難しかったです・・・カンガルーもいたけど、トラックを怖がって近くで見られなくて、写真もとれなかったので残念です・・・

帰宅してからはホストファミリーがプールに連れていってくれました！日本と違う感じで新鮮でした。深さが1.8mとか2.0mのプールがありましたが、全然足がつかなくて大変でした！少ししか泳げませんでした。いつもと違って面白かったです。あと少ししかありませんが、楽しんでいきたいと思います！

中2 男子

BBQのホットドックがうまかった。牧場ははえがとってもいい。車にのった。楽しかった。ひつじをさわった。毛がきもちよかった。

高1 男子

今日は、牧場見学でミックさんの車の荷台に乗ったのが、一番楽しかったです。

家に帰ってからの巨大トランポリンでは、ホストの友人の子供とも一緒に遊び、仲良くなれて良かったです。

高1 男子

昼食のホットドッグがおいしかった。牛、カンガルー、羊がかわいかった。ホストに連れていってもらったトランポリンが超楽しかった。

12月30日(金)

小4 女子

きょうはしょうにゆうどうにいきました。めっちゃきれいやった。

小5 女子

バスでしょうにゆうどうへ行った。こうもりを見た。たきを見にいった。(いがいに小さいかった) よるごはんを食べた。うどんとすし太郎とお茶づけとお茶だった。ひさしぶりにたべて、めっちゃ食べた。ちがう人の家にドライブ?しに行った。トランポリンがあった。けっこう高かった。ふん水もあった。でっかいくつ下があった。

小5 女子

今日はどうくつを2時間歩きました。キレイ!!いろいろな歴史がしれてよかったです。

小6 女子

しょうにゆうどうの外はとかげがいた。しょうにゆうどうの中は外よりさむかった。とてもきれいだった。まっくらになった時、とてもこわかったけどおもしろかった。たきは最初きづかなかったけど、およちに「たき小さいね」といわれて、気づいた。日本料理を2人で作った。とてもおいしそうに食べてくれたし、おいしかった。たのしかった。

小6 女子

今日はしょうにゆうどうの見学に行きました。暗かったけど、涼しかったです。たきも見に行きました。夏だから水は少ししか流れてなかったけど、流れているだけでラッキーだったそうです。夕食はサンドイッチてきなものを食べました。おいしかったです。夕食の後は、ポーリングに行きました。ポーリングではひかりさんがスペアを2回ぐらいとりました。ホストファミリーのお父さんは5回ぐらいスペアをとっていました。二人ともすごかったです。

家に帰って、ボードゲームもしました。私は4位中4位でした。でもひかりはホストファミリーのお母さんといい勝負でした。見ていておもしろかったです。

中1 男子

鍾乳洞に行った。ガイドさんの英語が少ししかわからなかった。ホストファミリーと行ったポーリングではるかとはひかりにあった。最高得点はだいすけの137点だった。

中2 女子

バスに乗って、鍾乳洞を見に行きました。中は涼しくて、いろいろな物を見られてよかったです。次にバスに乗って、滝を見に行きました。夏だったので、水は少ししか流れていませんでした。でも、流れないときもあるそうなので、私達はラッキーでした！！夕食後は家族そろって、ボウリングをしに行きました。すごく久しぶりにやりましたが、思ったよりはできたので、よかったです。ホストマザー&ファザーがすごく上手くてびっくりしました。家に帰ってからは、ホストマザー&Rianna&はるかちゃん&私でボードゲームをしました。ホストマザーと私が残ったところで、家に小バエが大量に入ってきてしまったので、ゲーム中断になりました。ホストファミリーといられるのも、あと2日になってしまいました。残り少ない日を大切にすごしていきたいです。

中2 男子

鍾乳洞見学。すずしかった。ホストファミリーとボウリングに行った。ボウリング 1 位だった。

高1 男子

しょうにゆうどうではとてもきれいな風景を見れたのでよかったです。また、滝を見に行った時は、最初にしょぼいなと思いましたが、このシーズンでは滝が枯れていることが多いので、とても珍しいのだと知り、少し感動しました。

高1 男子

しょうにゆうどう見学。すごく神秘的。CoD:BoII の調子がよかった。滝がすごくきれいだった。

12月31日(土)

小4 女子

きょうは、プールに行った。そこでゆいとまみにあって、いっしょにあそんだ。その時、あんがいなくなって、みんなでさがして、あんをみつけた。

小5 女子

博物館へ行った。5 ドルのコレクター的な物を買った。昼ご飯は寿司だった。ひかりんとはるちゃんと会った。プールへ行った。のあとあんと会った。マックへ行った。チップス(ポテト)とアイスを買った。めっちゃおいしかった。公園でHappy New Year?のようなことをやった。花火だけ。それからドライブへ行った。100 点の夜ぞらだった。あまの川があった。めっちゃきれいだった。

小5 女子

プールへ!!まみ&ゆいに会ったよ。日焼けしました。エリー、ミキと遊んだよ!12 時までおきてたよ!!楽しかった。

小6 女子

博物館ですごくきれいな石がいっぱいあった。昼ご飯はモールにある寿司屋にいて、手巻きずしを食べた。そこではるちゃんとひかりんにあった。プールではおにごっこをしていて、まみちゃんがいなくなったから、探していたら、あんちゃんを探しているのあちゃんにあった。そのあと、私とまみちゃんとあんちゃんとのあちゃんであちやんで遊んだ。楽しかった。イベントでは、花火があがって、とても近かったから、とても大きな音がした。そこで、またはるちゃんとひかりんとあった。星と夜景はカメラをもってきてなかったから、写せなかった。すごくきれいだった。

小6 女子

今日はショッピングに行った後、ゲームをして、NYEパーティーに行きました。ショッピングでは、キアナさんとホストファミリーにお母さんとひかりさんと行きました。私はなにも買わなかったけど、楽しかったです。ゲームはUNOをしました。UNOは私が友達とやるルールとはちがっていたけど、楽しかったです。NYEパーティーに行く前にみんなでケーキをつくりました。ケーキはフルーツケーキでした。おいしかったけど、けっこうあまかったです。ケーキを食べた後、パーティーパイを食べました。すごくおいしかったです。みんなでわたあめを食べたり、花火を見ました。とても楽しかったです。花火はとてもキレイでした。家に帰った後は、みんなで12時までテレビを見ていました。12時まで起きているのはきつかったけど、いい年こしができました。

中1 男子

Water Worldに行った。サッカーゲームをした。たかやが強かった。家の前の庭でHappy New Yearのパーティーをした。花火がきれいだった。

中2 女子

ホストマザーとKianaと一緒にショッピングに行きました。文房具屋さんでは面白い筆箱が沢山あったし、その他にも色々あって見るだけでとても楽しかったです。ショッピングセンターでは、お昼としてお寿司も買ってもらいました。でも、ネタが揚げ物だったりして、日本にもあるネタの寿司はサーモンとかかっぱ巻きくらいでした。やっぱり外国は違うなと感じました。帰ってからは、ホストファミリーとケーキを作りました。クリームかと思ったものは実はマシュマロで、生地も少し違ってとても甘かったです。でもとても美味しかったです。またホストマザーがパーティーパイを出してくれました。すごく美味しくて沢山食べてしまいました。食後、ホストマザーとおしゃべりしたりして、New yearパーティーに行きました。そこではコットンキャンディを買ってもらって食べました。美味しかったです。パーティーの最後には花火もあがって、とてもキレイでした。あと少しでホストファミリーとお別れ・・・。残り1日を大切にすごしたいです。

中2 男子

午前中、ウォーターワールドに行った。楽しかった。家の前の庭でHappy New Year

のパーティーをした。めっちゃくった。

高1 男子

公園で人生初のクリケットをしました。クリケットは投げるのが難しかったです、とても楽しめました。帰ってきてから、ホストファミリー達と、Youtube でドラゴンボールを見ていました。ドラゴンボールの英語版では、とても声がのびとく、日本と違うなと思いました。公園のイベントで見た花火はとてもきれいでした。

1月1日(日)

小4 女子

今日はキョウラちゃんの家に行って遊んだけど、キョウラちゃんがおもちゃのけんじゅうでうってきて、あんがいやがってたから、のあがうちかえしたら、わらってたから、のあおこって「なんで」と日本語でいっちゃって、はずかしかった。

小5 女子

お友達の家に行った。たくさんのお友達とトランポリンをしました。楽しかった。

小6 女子

みんなでババぬきをしたのが、すごく楽しかった。そばをつくった。いろいろハブニングがあったけど、とてもおいしかった。ステーキはかたかったけど、初めて食べておいしかったです。家族や友達の写真を見せた。そのあと、いままでとった写真を見せてもらった。ちょっとさみしくなった。おわかれするのがとてもさみしい。かえりたいきもするし、かえりたくないきもする。

小6 女子

今日はホストファミリーと1日いっしょに過ごす、最後の日でした。午前中はぼく場に行きました。牛にえさをやったり、犬と遊んだり、羊の毛をさわりました。楽しかったです。あと、おばさん？にキャンドルをしょうかいしてもらいました。とてもキレイでした。帰る時に大きなパーティーパイを食べました。おいしかったです。午後は日本食を作りました。反応はますますでした。日本食を食べた後、みんなで犬の散歩に行きました。とちゅうで雨がふったけど、楽しかったです。散歩の後は、バドミントンをしました。ひかりと私 VS キアナとリアナでした。とても楽しかったです。夕ご飯はともごうかでした。とてもおいしかったです。ご飯の後は、キアナとリアナとひかりと私でモールやわたで遊びました。楽しかったです。おみやげにキャンドルをもらいました。大切にしたいです。今回の研修は長かったような、短かったような、不し議な気持ちです。でもとても楽しかったです。

中1 男子

ホストファミリーとショッピングに行った。キャンディをもらった。昼食のあと、ボードゲームをした。たかやが強かった。夜食のあと、ホストファミリーからおみやげをもら

った。

中2 女子

牧場に行きました。馬にニンジンをやったりして、楽しかったです。帰る途中に大きいパーティーパイを買ってもらって食べました。これもすごくおいしかったです。帰ってからホストファミリーに日本食を作りました。私はお汁粉ではるかちゃんがいそべ焼きを作りました。のりは不評でした。その後少し家のまわりを散歩しました。夕食はローストポーク、野菜、グラタンのようなものができました。すごくすごく美味しかったです。もう最後の日が終わってしまいました。明日、ついにホストファミリーとお別れなんて、悲しいし、信じられません。明日の空港もすごくドキドキです。ひっかからないように気をつけます。また、明日はオペラハウス&ハーバーブリッジ、市内でのショッピングがあります。すごく楽しみです。悲しいけど、明日のお別れで手紙&プレゼント喜んでくれたらいいなと思います。

中2 男子

午前中、買い物に行ってキャンディを買ってもらった。ゲームをした。楽しかった。バーベキューをして、ケーキを食べた。おなかがいっぱいになった。

高1 男子

今日はとても早く起き、プールに向かいました。プールはとても楽しく、かなり長い時間遊べて良かったです。

高1 男子

プールでドンティと遊んで、めっちゃ楽しかった。

1月2日(月)

小6 女子

ホストファミリーとお別れするのがとてもさみしかった。ブルーマウンテンはきりがかかってあんまりみえなかったけど、きれいでした。オペラハウスとハーバーブリッジがちかくにいくと、とてもきれいでした。飛行機でみたい映画がたくさんあったから、3つみた。

小6 女子

今日は、ホストファミリーと別れて、シドニーを見学して、オーストラリアを出国しました。ホストファミリーを別れる時、とても悲しかったけどみんなとしっかり別れることができて良かったです。シドニー見学では、オペラハウスを見てショッピングをしました。ショッピングでは、お土産を沢山かいました。楽しかったです。オペラハウスは初めて本物を見ました。とてもすごかったです。はく力がありました。オーストラリアを出国するとき、いままでお世話になったミックさんとお別れしました。かなしかったです。でも、日本に帰れると思うと、うれしかったです。

中1 男子

ホストファミリーとお別れ。悲しかった。オペラハウスとハーバーブリッジを見た。大きかった。シドニーで博物館に行った。船にのった。オーストラリアとお別れ。悲しかった。

中2 女子

今日はホストファミリーとお別れしました。その後、ブルーマウンテンの見学に行きましたが、残念ながら霧がかかっているよう見えませんでした。次はショッピングをして、お土産をたくさん買いました。ショッピングの後は空港へ行って、ついに出国しました。いよいよ日本へ帰ります！

高1 男子

今日はホストとお別れで、とてもさびしく思いました。涙も出そうになり、とても自分の中でいごちの良い時間だったのだと改めて感じました。シドニー観光は時間がなかった中でもとても良いものを見れて、楽しかったです。

高1 男子

ホストとお別れ。また来たいです。シドニー観光。すごい都会で驚きました。ホストファミリーとの別れはすごくさみしかったです。

<みんなの感想文>

「オーストラリアでの思い出」

小4 女子

私は4年生で、一番年下でした。初めて仲間に会った時、やっぱりみんな私より大きいんだなーと思ったけど、事前研修会でお話をしたりして、みんなと仲良くなりました。私とホームステイする人が「あん」という5年生の女の子でした。あんはとてもポジティブな人で気が合う人でした。初めにみんなでニックネームを決めました。私のニックネームは「ふしぎちゃん」になりました。次の日の夕方に飛行機に乗って、香港経由でオーストラリアに行きました。オーストラリア到着後、ミックさんのバスでワイルド・ライフ・パークという動物園でワラビーを触ったり、コアラと写真を撮ったり、いろんな動物を見て楽しかったです。その後に初めてホストファミリーのローズのお家に行きました。初めてイアンと犬のJijiに会いました。イアンは楽器をされていて、ローズは本を書いている、お家にはとてもおもしろい絵が飾られていて、とても優しいホストファミリーでした。次の日は、ローズとクッキーを焼いたり、プールに行ったりして、とても楽しかったです。夜に私が英語で上手く相手に伝えられず、気持ちがへこんでしまって、その時にあんが「泣いたほど、大人になった時にスマイルになるよ。」と言ってくれた事が心に残りました。老人ホームに行って、みんな折り紙を折ったり、歌をうたいました。つるを折ったら、喜んでもらってうれしかったです。ミックさんの牧場に行って、牛や馬などの動物を触りました。トラックの上に乗っておもいきり牧場を走ったのが、とても楽しかったです。31日の夜は近くの公園でお祭りがあって、みんなで行きました。花火が上がってとてもとても感動しました。ホストファミリーとお別れの時は、泣かないで笑ってお別れ

しようと決めてたので、笑って帰りました。オペラハウスが日本にいる時から見たかったので目前にした時にきれいだなと思いました。今回オーストラリアでホームステイをして、日常であまり体験できない経験をたくさんしてとても楽しかったです。

「オーストラリア研修」

小5 女子

私は、今回の研修で初めてオーストラリアへ行き、初めてホームステイをしました。名古屋から東京へ行ってホテルに行くまでは初めて会う人なので、とてもきん張しました。でも、ホテルでゲーム、食事をしたりして、すぐに仲良くなりました。研修をして、一番心配だったことはホームステイでは自分の英語が通じるかどうか、私が英語を理解できるかどうか、飛行機に乗る前からとても心配でした。でも、オーストラリアの人たちは、とても親切で、私が伝えようとしていることを、いつも理解しようとしてくれました。「おはようございます」「おやすみなさい」「いただきます」など、日本語も話してくださり、私も少し会話が理解できてとても自信ができました。一番印象に残っていることは、動物園でなくても、自然の中でカンガルーを写真でとれたり、首と胸が赤色のハト、頭のがとがっている鳥、プラネタリウムのような星空など、オーストラリアの自然でしか出会えない生き物などにふれることが出来たことがとてもうれしかったです。プールで楽しく遊ぶことが出来たけど、ゴーグルを忘れてしまったのでもう一度車でもどってとりに行きました。ホストファミリーにめいわくをかけてしまったけど、いやな顔をしないで、やさしく声をかけてくれたので、うれしかったです。このオーストラリア研修で初めは自分の言いたい事が伝わらず、辞書をととても使ったが、ジェスチャーなどを加えたら少しずつ辞書を使うことも減って言いたい事も伝わるようになりました。もっと英語を勉強したり、相手の英語を理解したり自分から積極的に英会話ができるようになりたいと思いました。この経験を生かしてもっといろいろなことに成長したいと思いました。

最後に、引率リーダーのおよち、ゆいちゃん、一緒に行った仲間の出会いに感謝したいです。

「初めてのオーストリア研修」

小5 女子

私は英語の勉強を始めたばかりでこの研修に参加しました。父に勧められ、二つ返事で参加を決めました。事前研修ではコミュニケーションの取り方を学んだり、踊りや歌の練習をしたり、自己紹介をしたりしました。初めて会う仲間なのに初めて感を全く感じずとても居心地がよく、楽しく過ごせました。みんないい人たちで積極的に話しかけてくれ、研修旅行の期待は膨らみました。現地に着き、周りの人が全部英語で、日本語が全くなかったので、スゴ!と思いました。この時はまだ不安はありませんでした。シドニー観光はとても楽しく、オペラハウスは大きく、きれいで、迫力がありました。ホストファミリーのローズさんに初めて会ったとき、全部英語での会話・質問などに動揺し、この旅行で初めて不安に思いました。今まで英語で会話をしたことがなかったので、コミュニケーションを取れるかとても心配でした。初日はドキドキ過ごしましたが、次の日からはホストファミリーの皆さんのお陰で楽しく過ごすことが出来ました。イアンさんがスマホのアプリをダウンロードしてくれて、日本語で話した文を英語に変えたり、英語で話した文を日本語に変えたりして会話をしました。また、おむこさんが日本人で、しかも私の

住んでいる鎌倉出身だったので、気軽に話せたことも安心できました。私たちを気づかせてくれて、日本人の友人2人が遊びに来てくれました。みんなでクッキーを作ったり、プリンを作ったり楽しかったです。ローズさん家族も友だち家族もみんな明るくて、楽しかったです。私達のために色々なアイデアを考えてくれていたのだと思います。嬉しかったです。 オーストラリアの食事は不思議な味でした。でも私たちは運がよく、日本人がいたためお米が食べれたのでよかったです。 印象に残ったことは、オペラハウス・ミックさんの牧場・オーストラリアの夕日（とてもきれいでした!）・お買い物（たくさん出来たので嬉しかった!）・動物とくに初めて見たコアラ（かわいかった!）です。そして何より一緒にいった仲間と協力したことが楽しかったです。最後に、私はオーストラリアの生活をすごく楽しめました。思うように英語を話せなかったのが残念でしたが、たくさん勉強して、また行きたいと思いました。

小6 女子

私は、このオーストラリア・ニューイヤーホームステイに行くまでは、海外はこわいから絶対に行きたくないと考えていました。だけど、オーストラリアに行って、海外はこわい所ではなく、とても楽しくて、いろんな経験が出来るところになりました。12月24日の朝、家族とお別れをして、飛行機に乗って、東京に行きました。一緒にオーストラリアに行く人たちと会う時、みんな知らない人ばかりだったからどうしたらいいかわからず、友達のはるかちゃんの後ろにかくれていました。だけど、研修をしてみんなと仲良くなれました。シドニーに着いて、ホストファミリーに会うのが楽しみだったけど、とてもドキドキして、会ったとき動きや言葉がぎこちなくなりました。その日の夜、ハムや七面鳥、お肉がたくさん出て、とてもおいしかったです。その後、クリスマスプレゼントをもらいました。くつ下の形のクッキーとかコアラのぬいぐるみとかたくさんもらって、こんなにいっぱいプレゼントをもらえると聞いていなかったから、すごくうれしかったです。6日目に、みんなでミックさんの牧場に行って、トラックの荷台のおりの中に乗って、エサをあげたり、動物を見たりしました。こんなに近くで牛やカンガルーを見たことがなかったので、こんな体験ができて良かったです。ホストファミリーとお別れの日、別れるのがとてもさみしくて、日本に帰りたくないと思いました。ホストファミリーと別れた後ブルーマウンテンやオペラハウスを見に行きました。天気はあまり良くなかったけど、きれいでした。その後、買い物をしました。コンビニに、リンゴとかアボガドとか日本にはないものがたくさんあって、びっくりしたし、おもしろかったです。私は、何セントが何ドルなのかわからなくて、最後こぜにだけがたくさん残りました(笑) 友だちとお別れする時は泣くほどさみしくなかったけど、家に帰って、その時のことを思い出すと、泣きそうになってしまいます。いつか、またみんなと会えたらいいなと毎日思っています。この経験は、私にとってとても大切な思い出です。また、ちがう国に行って、思い出をふやしていきたいです。

「オーストラリアに行って」

小6 女子

私は、今回初めて、オーストラリアに行きました。オーストラリアは、日本と反対で、とても暑くて、まさに夏という感じがしました。私がオーストラリアに行ってとても思い出に

残ったことがたくさんあります。一つ目は、いっしょにオーストラリアに行った仲間のことです。最初はとてもドキドキしたけど、いっしょに過ごすにつれ、とても仲良くなり、オーストラリアでいっしょに観光をした時は、とても楽しかったです。また、会いたいと思いました。二つ目は、ホストファミリーのことです。ホストファミリーは知らない私たちのことを本当の家族のように扱ってくれました。私はとてもうれしくて、ホストファミリーと別れる時とても悲しくて、まだいっしょにいたいと思いました。ホストファミリーの人たちといっしょにバドミントンをしたり、プールで泳いだりしたことは、とてもいい思い出です。また会いたいです。三つ目は、オーストラリアでの生活です。オーストラリアは、とにかく食べる量が多くておかしやアイスはとてもあまかったです。日本と全然ちがっていたけど、とても外国らしくておもしろかったです。あと、家にはくつのままで入るにはおどろきました。くつで入るのはアメリカぐらいしかないと思っていたからです。あと、野生?のカンガルーがいたのはおどろきました。私はカンガルーを生で見たことがないので、とても感動しました。オーストラリアでは、私が知らなかったことや新しい発見がたくさんありました。楽しかった事もおどろいた事も私にはとてもいい思い出です。また仲間と会いたいし、ホストファミリーにも会いたいです。今回はとてもいいけいけんをさせてもらいました。今回は本当にありがとうございました。

「オーストラリア」

中1 男子

僕が、このプログラムに参加して、良かったことは、英語のレベルアップや異文化の体験、ホストファミリーとの生活や友達ができたことです。英語は、ホストファミリーとの会話で、レベルが少し上がったと思います。なぜなら、ホストファミリーと会話する時に必需品だった電子辞書を、最終日に近づく程、使わなくなったからです。異文化体験では、牛へのエサやりや羊の毛刈りをしました。どの体験も初だったので、とても楽しかったです。特に、ミックさんのトラックの荷台に乗って色々な所を見て回ったことが楽しかったです。そして、この時期だったからこそ体験出来た日本とは違うクリスマスとお正月を知ることが出来ました。僕達は、3人で1軒の家に、ホームステイしました。その生活の中で驚いたことは、料理です。にんじんが生で出て来たり、トマトの種のようなお米が出て来たことが日本にはないので驚きました。あと、もの凄く広い庭にも驚きました。そこには、プールがあり、見える景色一面はすべて庭でした。感謝することもありました。たとえば、食事の時間を日本の時間に合わせてくれたり、僕達の世話をしてくれたり、ポーリングやプールや山に連れて行ってもらったり、僕達にお土産を持たせてくれたりしました。本当に感謝することばかりでした。この中でも良かったのは、一緒に行った仲間でした。事前研修のために泊まったホテルから最終日までものすごく楽しかったです。また行きたいです。

「オーストラリア研修に参加して」

中2 女子

私は、今回12月～1月にかけて、オーストラリア研修に参加しました。私がこの事業に参加したのは、前からホームステイを体験してみたいと思っていたからです。ホームステイでは、オーストラリアの文化などをたくさん知ることができて、毎日が新鮮で本当に楽しかったです。でも、英語はうまく話せなかったし、聞き取るのも大変で、自分の英語

力のなさに悲しくなりました。でもホストファミリーがとても優しく、本当に助けられました。これからもっと英語を勉強して、またオーストラリアに行ってホストファミリーともまた会いたいです。また、オーストラリアは自然が豊かで、いろいろな動物を見たりできてよかったです。初めて見た動物もあって、すごく楽しかったです。

私は今回オーストラリアに行くことができて、本当によかったです。オーストラリアでの経験は、私にとって宝物です。最後に一緒にオーストラリアに行ったメンバー、協会の方、ホストファミリー、そして現地で出会った方々、本当にありがとうございました。

高1 男子

私は今回のホームステイでは初めての海外だったこともあり、たくさんの経験をすることができました。オーストラリアに着いてまず初めに思ったことがとても暑いということ、改めて日本と違う国に来たのだと実感しました。オーストラリアでの生活は初日から驚きの連続でした。日本と比べて商品の値段が高かったり、食べ物のサイズが大きかったり、間食が多く、食べ方も日本だとありえないような食べ方だったり等、初日の時点で日本との違いをたくさん目の当たりにしました。初日にはホストファミリーとのマッチングがあり、その時私はとても緊張しており、ホームステイに対して不安を抱いていましたが、ホストの人たちは私たちに対し少しゆっくり話してくれ、一緒にゲームをしないかと誘ってくれる等、フレンドリーかつ優しく接してくれ、不安な気持ちはだんだん薄れていきました。次の日は、ホストとのBBQやホストの友人との会話も楽しみました。その後3日間は老人ホームでの日本文化紹介、ショッピング、ミックさんの牧場見学、鍾乳洞見学等のバサーストでの体験を今回の研修仲間たちと楽しみました。私が一番おもしろいと感じたのは、ミックさんの牧場見学です。アトラクションみたいで楽しかったです。12月31日、1月1日はホストファミリーと一緒に過ごしました。初めてやったクリケットは難しくはありましたが、楽しめましたし、プールで遊んだこともホストとのとても良い思い出です。

1月2日はホストファミリーとお別れをする日でした。私と宗馬は朝食に日本食を振る舞い、サンキューレターを渡すことでホストの人たちに感謝の気持ちを伝えました。その後、寂しくはありますが、ホストとお別れをしました。その後は、ブルーマウンテン、シドニー観光とショッピングを終え、オーストラリアを飛び立ちました。私が今回のホームステイで学んだことは、自ら進んで行動することは、より充実した生活、時間を過ごせるようにすることであると同時に、他の人のためにもなる大切なことなのだとすることで、これは自らの行動を通して実感しました。また自ら進んで行動するためには、気持ちだけでなく、十分な備えや準備が必要ということもわかりました。今思うと、私のホームステイ前の準備や備えは不十分であったと思います。これは普段の生活にも当てはまることなので、きちんと見直し、改善していこうと思います。今回のホームステイでは、たくさんの体験とたくさんのことを学ぶことができました。このホームステイに行くことができたのは、両親、弘前市役所の方々、ホストファミリーの人たち、そして企画してくれた国際青少年研修協会の方々のおかげです。かけがえのないとても貴重な体験をさせていただき、そのおかげで自分を成長させることができました。本当にありがとうございました。

高1 男子

今回、僕は初めて海外研修をしました。そして思ったことは、最初に結論を言うと、想像の倍くらい楽しかったです。ただつらいこともありました。といっても楽しさとつらさの比率は9対1くらいです。楽しさが9でつらさが1です。それくらい楽しいことがたくさんあった10日間でした。

初めて一緒に行く人たちを見たとき、小学生の子が何人かいて驚きました。僕が小学生だった頃なんて給食のことしか考えていませんでした。(笑)でもみんな個性があって面白かったです。そして1割のつらいことというのが機内泊です。寝れる人はいいのですが、僕はもともとバスや飛行機で寝ることができないタイプなので機内泊はかなりつらかったです。オーストラリアに着くと思わず「暑っ!!」と口からこぼれました。日本では冬だったのですごく変な感じがしました。ホストファミリーはみんな体が大きくてビビりました。でもお父さんもお母さんもとても優しくとても親切にしてくれました。子どもたちは兄が中学生で弟が小学生でしたが、どちらも大きな体でとても優しい子どもたちでした。一緒にゲームをしたりプールへ行ったりしてすごく仲がよくなりました。他にもたくさんのことをしていろんな場所へも行きました。そしてたくさんの人との出会いと別れもありました。これらすべてが僕の大切な思い出です。

今回の海外研修で経験したことをこれからの人生の糧にしていけたらと思います。最後にお世話になったたくさんの方々に感謝したいです。ありがとうございました。